



*La Compañía Lírica Española de Antonio Amengual en plena actuación*

Unas treinta y tantas personas configuran las distintas secciones que, para una mayor operatividad en la organización, se ha reestructurado la Comisión General, que este año de 1985 se ha visto potenciada con nuevos e ilusionados hombres.

El calendario de la II Semana está prácticamente cerrado a la hora de redactar estas líneas. Salta a la vista que la presente edición va a superar con mucho, sobre todo en calidad y participación a la anterior.

El calendario del 23 al 30 de marzo es este:

El día 23, sábado, además del pregón de la Semana y de la inauguración de la exposición de fotos alusivas a la zarzuela, a las nueve y media de la noche en el teatro-cine Cervantes, habrá un concierto de la Banda Municipal de Noblejas.

A continuación, la compañía de la Asociación Amigos de la Zarzuela "Maestro Guerrero", pondrán en escena "El Cantar del Arriero".

El domingo día 24, habrá una función juvenil, todavía sin concretar participantes, ni hora.

El lunes y miércoles, a las siete y media de la tarde, los distintos colegios de la localidad, "Romero Peña" "Sagrado Corazón" "San Luis Gonzaga" y "El Santo", como invitado especial figura la Guardería Infantil Virgen del Camino, representarán varios fragmentos de populares zarzuelas.

El martes día 26, en el teatro cine Cervantes habrá una conferencia-coloquio a cargo del barítono de fama internacional D. Luis Sagi-Vela.

A continuación la Agrupación musical Solanera, dirigida por el maestro D. Andrés Uriel Viñuesa hará un extraordinario concierto con preludios e intermedios de zarzuelas.

El viernes día 29, a las diez de la noche en el teatro-cine Cervantes, la Compañía Lírica Española de Antonio Amengual, pondrá en escena "Luisa Fernanda".

Y el sábado día 30, la misma compañía, representará "La Rosa del Azafrán" en sesiones de tarde y noche.

En nuestro próximo número ampliaremos el comentario a este magnífico programa, que ha perfilado la Comisión Organizadora.